

U. Pieber (Freunde des Westf. Kaltblutpferdes, Nieheim)

Auf der Equitana in Essen wurde ich auf Ihre MARATHONS Kunststoffbeschläge aufmerksam und kaufte 4 Beschläge und entsprechende Spikes.

Wie immer bei "Neuheiten der Schmied war skeptisch aber für diesen Beschlag aufgeschlossen.

Wir brachten 2 MARATHONS bei unserer 16 jährigen Kaltblutstute (730 kg) zur Schonung des Pferdes am 19. April unter den Vorderhufen an. Die eingebrachten Spikes brachten, da unsere Pferde für Planwagen- und Kutschfahrten eingesetzt werden, nicht den gewünschten Erfolg. Asphalt und Betonstraßen sorgten wohl dafür, daß sie verloren gingen.

Am 20. Juni, nach genau 9 Wochen Laufzeit auf Asphalt und Beton vorm Planwagen, nach 320 km (dreihundertzwanzig) haben wir die Beschläge erneuert. Die alten Beschläge sowie Fotos der Hufe übersenden wir Ihnen zu Ihrer Information.

Wir konnten feststellen, daß die alte Stute in dieser gebirgigen Landschaft hervorragend auf schonende Weise auf den Straßen sicher ging.

U. Pieber